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EMPALME, Son., 25 de enero de 2024.- El alcalde Luis Fuentes Aguilar mantiene las
gestiones que conducen a un programa que permitiría rehabilitar el estadio “Estrellas
Empalmenses”.

  

El munícipe dijo que mantiene comunicación con la Presidencia de la República y
confirmó que esas gestiones van muy avanzadas.

  

Manifestó que hace tiempo entregó una solicitud para la rehabilitación del estadio en
Presidencia, que se hizo llegar al presidente Andrés Manuel López Obrador, “que cabe
decir, es un amante y apasionado del rey de los deportes”, destacó.

  

Hoy, aseguró que se ha estado tocando puertas, “nos mantenemos muy al pendiente de
esta solicitud que hicimos, y lo que sabemos es que llegó a manos del Ejecutivo, por lo
que esperamos una respuesta favorable en un corto tiempo”, enfatizó.

  

Lamentó las condiciones en las que se encuentra el estadio de béisbol actualmente, por
lo que es más que urgente es intervención hacerle las mejoras que requiere.

  

Recordó que es un espacio deportivo en el que jugaron las grandes glorias del béisbol
empalmense y por ello merece estar en mejores condiciones. Se trabaja muy fuerte para
que así sea, aseguró, al recordar que Empalme es un semillero de peloteros, que tiene
además a 5 de sus grandes figuras entronizadas en el salón de la fama, razón de más
para concretar este proyecto, anotó.
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